

Nr. 3830 IJ

1992 -11- 30

n-7805 zur Beziehung zu den steuerrechtlichen Problemen
des Nationalparks Kalkalpen
Gesetzgebungsperiode

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Ettmayer
und Kollegen
an die Bundesministerin für Finanzen
betreffend Entschädigung Privater im Zusammenhang mit dem
 Nationalpark "Kalkalpen"

Im Zusammenhang mit der geplanten Errichtung des Nationalparks Kalkalpen wird immer wieder die Frage aufgeworfen, welche privaten Grundeigentümer entschädigt werden und welche Mittel dafür bereitgestellt sind. Da diese Frage offensichtlich immer noch nicht geklärt ist, führt dies nicht nur zu gewissen Unsicherheiten, es könnte dadurch auch eine mögliche Kooperationsbereitschaft beeinträchtigt werden.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Finanzen folgende

A n f r a g e:

- 1) In welchem Ausmaß sollen Private im Zusammenhang mit der Errichtung des Nationalparks "Kalkalpen" entschädigt werden?
- 2) Nach welchen Kriterien sollen diese Entschädigungen erfolgen?
- 3) Wie hoch sind die Gesamtmittel, die für diese Entschädigungen vorgesehen sind?